

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

24 de febrero de 2025

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Sube y Baja	Pablo Vázquez Secretario de Seguridad Ciudadana	Un operativo en un hotel de la CDMX llevó al rescate de 27 migrantes que se encontraban secuestrados desde hace 15 días. La mayoría de ellos era de la India.
LA RAZÓN	Rozones	Relevante rescate de extranjeros	Relevante, la acción que llevó a cabo la SSC, a cargo de Pablo Vázquez, al lograr la liberación de un grupo de migrantes originarios de tres países que se encontraban privados de la libertad en un hotel del Centro Histórico. La oportuna atención a la denuncia de un ciudadano extranjero permitió que personal de la Policía Turística rescatara a 27 personas de la India, Nepal y El Salvador, que se encontraban privadas de la libertad en un hotel en la alcaldía Cuauhtémoc, quienes ya reciben apoyo y orientación de la FGJ.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Migrantes secuestrados en la CDMX	La complejidad del problema migratorio pudo detectarse con el rescate de 27 migrantes que estaban secuestrados en un hotel de la alcaldía Cuauhtémoc. La mayoría de ellos viajaron desde la India, lo que supone un periplo tan largo como peligroso. Vienen, literal, de otro lado del mundo. No se regatea un reconocimiento a la policía capitalina que logró el rescate, fue en particular un destacamento de la policía turística, pero es inevitable preguntarse cómo es posible que esos migrantes se brinquen todas las trancas migratorias.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Le "echan la mano" a Harfuch	Contentos se dijeron diputados federales de Morena por poder "echarle la mano a Harfuch" en lograr acuerdos con transportistas que protestan un día sí el otro también por la inseguridad en las carreteras.

Síntesis informativa

24 de febrero de 2025

MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	La dificultad de El Mayo	Hay espacio legal para que Ismael El Mayo Zambada exija al gobierno mexicano, como lo hace en una larga carta, que lo defienda como víctima de un secuestro transnacional.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La doble amenaza de El Mayo	La primera bomba que lanzó Ismael El Mayo Zambada contra el poder político en México, el 10 de agosto pasado cuando imputó al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, como cómplice de la organización criminal , tuvo apenas una foja y media de extensión.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	El aviso de El Mayo	En su carta, El Mayo asevera que "si el gobierno de México no actúa seré condenado a muerte sin lugar a ninguna duda". Agrega: "Negar mi solicitud de repatriación o de no aplicación de penas prohibidas y trascendentales (pena capital) tendría como consecuencia aceptar la subordinación al gobierno norteamericano".
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Sin sustento legal para "repatriarlo"	El Mayo amenaza con decir cosas que involucrarán de manera muy especial a lopezobradoristas.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	El Mayo no tiene quien le escriba	Y El Mayo Zambada le ha dado por el género epistolar. La nueva carta de El Mayo enviada por sus abogados al consulado mexicano en Nueva York es una suma de amenazas, chantajes y algunas verdades mezcladas con algunas mentiras.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	El Mayo y las trampas "justicieras"	Le asiste al ciudadano Ismael Zambada García, apodado el Mayo, el pleno derecho de solicitar protección y asistencia diplomática y jurídica al gobierno del país del que es oriundo, sobre todo si, como es el caso, su detención y traslado al extranjero se produjo en una situación sumamente irregular.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	El Mayo y el colapso	El Mayo Zambada dio a conocer una carta (la segunda) desde su prisión estadounidense tras el anuncio del presidente Trump de aplicar la pena de muerte a los mafiosos.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Todos los caminos llevan a Palenque	La carta de Ismael "El Mayo" Zambada, exigiendo su repatriación México, se está volviendo un dardo envenenado para la 4T.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Normas viales	El tema de la prohibición de circulación de vehículos de carga con doble remolque en las vías públicas volvió a ser discutido en San Lázaro , ahora impulsado por el oficialismo.

Síntesis informativa

24 de febrero de 2025

EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Generosidad rentable	La Fundación ISSSTE, señalada por Martí Batres, director del instituto, logró, en poco tiempo, convertir la buena voluntad en ganancia personal, alquilando lo que nunca pagó recibiendo fondos que jamás justificó.
MILENIO	Trascendió	Impugnaciones	Que la decisión de Morena de que la Comisión de Honestidad y Justicia resuelva sobre la afiliación de Miguel Ángel Yunes Márquez abrió la puerta impugnaciones sobre otros personajes que no son bien vistos, como Alejandro Murat, sobre quien pesan reclamos del morenismo oaxaqueño.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Garantizan abasto	La presidenta Claudia Sheinbaum se comprometió a garantizar medicinas y mejorar las condiciones de hospitales y clínicas del IMSS, que comanda Zoé Robledo el ISSSTE, de Martí Batres, y el IMSS-Bienestar, que dirige Alejandro Svarch.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	El INE es un polvorín	Si de por sí la tensión está ya en niveles muy altos en el INE, durante el fin de semana, los ánimos se encendieron aún más, después de que la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, designó al titular de la Unidad Técnica de Transparencia y Protección de Datos Personales, mediante oficio.
LA JORNADA	Editorial	Alemania: viraje sin rumbo claro	Los comicios legislativos celebrados ayer en Alemania se saldaron con una derrota del hasta ahora gobernante Olaf Sholz de su partido, el Socialdemócrata de Alemania (SPD).
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	El futuro de la CTM	Para derrotar a Morena, en la cúpula priista estaban convencidos de que la fórmula correcta era la coalición con el PAN y el PRD y una candidatura "ciudadana", para competir con Claudia Sheinbaum.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Rueda	Se rebela Morena en el Senado a la Presidenta	A ver a ver, cómo está eso de que la a fracción parlamentaria de Morena en el Senado se le quiere rebelar a la presidenta Claudia Sheinbaum.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Salarios a la carta en la CFE	Emilia Calleja, de CFE, sigue dando de qué hablar. En este espacio, ojo Raquel Buenrostro, ya documenté: Nepotismo e influyentismo. Ser defensora de acosadores sexuales y laborales.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	¿Por qué Marcelo pidió Álvaro Obregón?	Habiendo otras posiciones importantes, ¿por qué Marcelo Ebrard pidió la alcaldía Álvaro Obregón para su grupo y operó para que su candidato, Javier López Casarín, ganara las elecciones?
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Miguel Lerma y el hombre que se robó el Banrural	Estuvo cerca de varios presidentes. Sobre todo de su amigo José López Portillo y su exjefe Miguel de la Madrid, de quien fue secretario particular, luego enemigo y al final su prófugo.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Los abogados de El Mayito	"Si un día viene el diablo y me pide ayuda, debo de interceder ante Dios, así igual yo tengo la obligación de representar a quien me lo pida". La frase es de Juan Pablo Penilla, socio del despacho RPDM y abogado defensor de Isma El Mayo Zambada.

Síntesis informativa

24 de febrero de 2025

EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	La suerte de Claudia: en manos del fiscal Gertz	Ernestina Godoy, Omar García Harfuch y, sobre todo, Alejandro Gertz Manero tienen en sus manos la suerte de Claudia Sheinbaum en el "caso El Mayo", que la enfrentará con Donald Trump. Sería una disputa compleja en cualquier momento, máxime a la espera de los aranceles.
MILENIO	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	Dos mirreyes en la Casa Blanca	Con la soberbia el autobronceado hubiera sido suficiente para delatarlo, pero para desgracia de la mitad del mundo, ha sido también por los excesos y el sadismo en la forma de ejercer poder. Donald Trump actúa como si fuera rey del mundo, pero en el fondo sobre todo en lo superficial, es un mirrey.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Sobre cuánto poder tiene Claudia Sheinbaum	Un muy interesante debate ha comenzado ¿cuánto poder tiene. en realidad, Claudia Sheinbaum? Todo surgió a propósito de la permanencia de Rubén Rocha como gobernador de Sinaloa. El tipo es impresentable. un lastre para la 4T. Sus vínculos con el crimen organizado son evidentes.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Le está cumpliendo a México	Nada tiene que ver la imagen de ayer con las de hace pocos años. Los dos únicos gobernadores priistas, quizá los dos últimos de su especie, lucen felices al lado de la presidenta Sheinbaum al término de la gira de tres días por Durango y Coahuila.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Del Kiki al Mayo	Así llegamos al Mayo Zambada y al Chapo Guzmán y a la crisis que cuarenta años después tiene a la relación bilateral donde la tiene.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Ruptura con el PRI	Se prevé que hoy el Secretario de Acción Política, Juan Carlos Velasco, proceda a su lectura, dejando entrever una ruptura irreconciliable con el PRI encabezado por Alito Moreno.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Senadores acuartelados	Los senadores tendrán que sesionar tres días esta semana para desahogar las iniciativas que les ha enviado la presidenta Claudia Sheinbaum, pues para Morena y aliados son una prioridad.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	El futuro de las corridas de toros	Esta semana será clave para saber cuál será el futuro de las corridas de toros en la Ciudad de México, su prohibición o su permanencia. Hoy lunes será el último día del foro abierto al que convocaron en el Congreso capitalino.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Zopilotes del libro	AMLO mostró siempre hostilidad a las ferias del libro, a la UNAM y al pensamiento independiente, sin embargo, la FIL de Minería sigue siendo un lugar mágico.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Aranceles	En muy pocos días se cumple el ultimátum que dio Donald Trump a México, amenazando con imponer aranceles de 25 por ciento a productos provenientes de nuestro país, si México no controla la situación de los migrantes y la seguridad.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Generosa labor	Los Leones han llevado a cabo una noble labor en bien de quienes más lo necesitan. La historia de Saltillo no podría escribirse sin mencionarlos.

Síntesis informativa

24 de febrero de 2025

REFORMA	Tolvanera Roberto Zamarripa	Sopa de sapos	La afiliación en Morena está envuelta en la contradicción. Los ladrillos del segundo piso se pegan con incongruencia.
EL UNIVERSAL	Fuera del aire Paola Rojas	¿Se puede ser Pontífice y feminista?	La inclusión de la mujer no es una moda feminista, es un acto de justicia", decía el Papa Francisco con contundencia desde 2022. El nombramiento que hizo recientemente en el Vaticano, es congruente con ese discurso.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC